
 
 

 

 

Avec tous le respect à notre vendeur VVP. 
 
Pour l’UNSA, il est inadmissible que les délais afin d’obtenir un 
RDV pour commander un véhicule auprès du vendeur de notre 
site s’allonge. 
 
On ne va se plaindre d’un éventuel surplus de commande (même 
passagé), par contre attendre plusieurs jours pour obtenir un RDV, 
que plusieurs personnes attendent devant le bureau VVP alors que le 
vendeur présente un nouveau véhicule dans le hall d’entrée du 
Bâtiment administration n’est pas le problème des salariés.             
(Au passage les salariés de nuit sont interdits de voir l’intérieur 
de Peugeot 2008) 
 
Ce n’est pas l’UNSA qui a demandé de supprimer le poste de 
vendeur Peugeot. 
 
Mrs de la Direction, pour que notre vendeur de VVP puisse travailler 
au nominal, pourquoi pas mettre en place un management de 
contrôle au sein de l’équipe de Direction en y incluant dans votre tour 
de terrain les éventuelles problèmes que peuvent rencontrer certains 
services annexes. 

 
Rien de vous interdit d’aller se renseigner en Belgique et/ou 
auprès de certains mandataires. 
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L’UNSA, pour  vous aider 
 


